



Perawatan - perawatan rambut - ECHOSLINE

SELIAR KERATIN

Argan & keratin

**ECHOS
LINE**



✉ bbazar@globelife.com
☎ +39 0331 1706328
🌐 www.globelife.com/echosline

SELIAR KERATIN

Argan & keratin

Ritual kecantikan yang mengambil keuntungan dari sinergi sempurna keratin Argan , minyak biji rami dan protein sutera, aktif prinsip-prinsip yang mendasari semua formulasi. Ideal untuk rambut yang dikeriting dan meluruskan , diproses, tidak memiliki rentang Keratin sulfat natrium klorida ditambahkan dan Parabens.

KERATIN SAMPO-sampo pasca pengobatan

Membersihkan dan memperkuat serat dari dalam , dengan menetapkan warna dan penyegelan kutikula.

Packing: 15 ml sachet , botol 350 dan 1000 ml.

Rawatan yang KERATIN TOPENG-topeng

Memelihara dan melembabkan serat dari dalam , dengan menetapkan warna dan penyegelan kutikula.

Packing: 15 ml sachet , vas oleh 500 dan 1000 ml.

KERATIN lotion perawatan semprot posting tanpa membas

Melakukan menstabilkan efektif acidifying , pelindung, dan memperpanjang intensitas , kecemerlangan dan konsistensi warna kosmetik.

Kemasan: 200 ml.

ENERGIZER-KERATIN restrukturisasi instan spray

Dengan nitrogen Keratin dan Argan. Memberikan tubuh dan volume , nada, membuat rambut lembut, cahaya terang , tanpa bobot atau tongkat.

Kemasan: 150 ml.

KERATIN restrukturisasi pengobatan krim split berakhir

Tanpa pembilasan. Perbaikan split berakhir dan melindungi kutikula. Aksi Anti keriting.

Kemasan: sachet 3 ml dan 100 ml tabung.

Rawatan yang KERATIN CONDITIONER conditioner biphasic posting-tanpa-bilas

Detangles , restrukturisasi dan melembabkan serat rambut yang meninggalkan rambut halus mengkilap , dan mudah untuk menyisir. Tindakan Anti keriting dan pelindung yang memperpanjang intensitas , kecemerlangan dan konsistensi warna kosmetik.

Kemasan: botol dengan 200 ml spray nozzle.

CAIRAN-cairan brasiliana nol keratin KERATIN

Khusus restrukturisasi tindakan mengatur rambut Anda membuat mereka langsung lembut dan halus mengkilap , menghilangkan rambut kusut dan split berakhir. Melindungi rambut disetrika , dikeriting dan diperlakukan dengan mengoksidasi agen, membuatnya lembut

dan vitali.

Kemasan: 3 ml sachet dan botol 100 ml.